

	<p>Objet: Combat à la porte Saint-Denis</p> <p>Musée: Historisches Museum der Pfalz - Speyer Domplatz 4 67346 Speyer 06232 13250 info@museum.speyer.de</p> <p>Collection: Collection du Rhin supérieur du HMP Speyer, Grafische Sammlung</p> <p>Numéro d'inventaire: HM_0_02813</p>
--	---

Description

La lithographie décrit un combat de rue à la porte Saint-Denis en juillet 1830 pendant la révolution de Juillet. Cette insurrection, qui ne dura que trois jours, du 27 au 29 juillet 1830, mais qui fut marquée par de violents combats, conduisit à la chute définitive des Bourbons et à ce que l'on appela la monarchie de Juillet, une royauté libérale dirigée par le roi-citoyen Louis-Philippe. (1773-1850). Celle-ci dura jusqu'à la révolution de février 1848. L'un des combats les plus violents de la révolution de Juillet eut lieu le 28 juillet 1830 à la porte Saint-Denis. La légende de l'image raconte que des citoyens avaient escaladé le monument et y avaient également monté un carrosse qu'ils avaient réussi à renverser dans l'unique but de le jeter ensuite sur les cuirassiers des troupes royales. Il est également rapporté comment un enfant de 14 à 15 ans repéra un cuirassier et l'abattit. [Johanna Kätzel]

Données de base

Matériau/Technique: lithographie
Dimensions:

Événements

Présentation quand Après 1830
qui Prétextat Oursel
où
[Référence géographique] quand
qui

	où	Paris
[Référence géographique]	quand	
	qui	
	où	Porte Saint-Denis
[Référence personne-organisme]	quand	
	qui	Louis-Philippe Ier (1773-1850)
	où	

Mots-clés

- Citoyen
- Cuirassier
- Gefecht
- Rébellion
- Straßenkampf
- Trois Glorieuses
- peinture